

Produktsicherheitsanforderungen und Risikoanalyse für **equality.** Produkte. Dieses Dokument fasst die Anforderungen der Verordnung (EU) 2023/988 zur allgemeinen Produktsicherheit (General Product Safety Regulation, GPSR) zusammen und beschreibt die Sicherheitsmaßnahmen für alle Produkte von **equality.**

Angaben zum Hersteller:

equality. fragrances GbR
Lukas Görlitz
Sonnenbrink 23
37627 Stadtoldendorf
Deutschland

E-Mail: lukas@equalityfragrances.com

Inhalt brennbar. Ausschließlich zur äußeren Anwendung. Halten Sie das Produkt fern von Kindern. Halten Sie das Produkt fern von offenem Feuer und Hitze. Nicht in die Augen sprühen! Bei Haut- oder Atemwegsirritation holen Sie ärztlichen Rat ein.

Auszeichnung gemäß CLP-Verordnung (EG) Nr. 1272/2008

Signalwort: Achtung



Gefahrenhinweise:

H225 - Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar.

H317 - Kann allergische Hautreaktionen verursachen.

H319 - Verursacht schwere Augenreizung.

H334 - Kann bei Einatmen Allergie, asthmaartige Symptome oder Atembeschwerden verursachen.

H411 - Giftig für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung.

Sicherheitshinweise:

P210 - Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen.

P233 - Behälter dicht verschlossen halten.

P261 – Einatmen von Staub/Rauch/Gas/Nebel/Dampf/Aerosol vermeiden.

P271 – Nur im Freien oder in gut belüfteten Räumen verwenden.

P273 – Freisetzung in die Umwelt vermeiden.

P305+351+338 – Bei Kontakt mit den Augen: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen.

P333+313 – Bei Hautreizung oder -ausschlag: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen.

P342+311 – Bei Symptomen der Atemwege: Giftinformationszentrum/ Arzt anrufen.

Product safety requirements and risk analysis for **equality**. Products. This document summarises the requirements of Regulation (EU) 2023/988 on General Product Safety Regulation (GPSR) and describes the safety measures for all products of **equality**.

Manufacturer Information:

equality. fragrances GbR

Lukas Görlitz

Sonnenbrink 23

37627 Stadtoldendorf

Germany

E-Mail: lukas@equalityfragrances.com

Content flammable. For external use only. Keep the product away from children. Keep the product away from open flames and heat. Do not spray into the eyes! In case of skin or respiratory tract irritation, seek medical advice.

Labelling according to CLP-Regulation (EC) No. 1272/2008

Signal Word: Warning



Hazard Statements:

H225 - Highly flammable liquid and vapour.

H317 - May cause an allergic skin reaction.

H319 - Causes serious eye irritation.

H334- May cause allergy or asthma symptoms or breathing difficulties if inhaled.

H411 - Toxic to aquatic life with long lasting effects.

Precautionary Statements:

P210 - Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking.

P233 - Keep container tightly closed.

P261 - Avoid breathing dust/fume/gas/mist/vapours/spray.

P271 - Use only outdoors or in a well-ventilated area.

P273 - Avoid release to the environment.

P305+351+338 - If in eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do.

Continue rinsing.

P333+313 - If skin irritation or rash occurs: Get medical advice/attention.

P342+311 - If experiencing respiratory symptoms: Call a POISON CENTER/doctor